



Almería, 26 de enero de 2018

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 100.000 EUROS A LA SUSTITUCIÓN DE LA CALEFACCIÓN DEL CEIP NUESTRA SEÑORA DE LA SALUD EN LAUJAR DE ANDARAX

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, licita las obras para sustitución del sistema de calefacción en el colegio Nuestra Señora de la Salud en Laujar de Andarax, actuación de la que se beneficiarán los cerca de 170 alumnos y alumnas matriculados en el centro

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha publicado en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) la licitación de las obras para la sustitución de la instalación de calefacción en el Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Nuestra Señora de la Salud en Laujar de Andarax (Almería), actuación que cuenta con un presupuesto de 107.395,14 euros y un plazo de ejecución previsto de tres meses.

En concreto, la actuación tiene como objetivo la remodelación integral de la sala de calderas, con cambio de combustible a GLP. Para ello se instalará un nuevo depósito en el patio del centro y se cambiarán las líneas de agua de la calefacción manteniendo los fancoil y radiadores ya existentes, a los que se les añadirán otros para mejorar el rendimiento del sistema. Esta actuación mejorará las condiciones escolares de los casi 170 niños y niñas matriculados en este centro.

Esta obra está incluida dentro del programa de necesidades técnicas recogido dentro del Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2017-2018 de la Consejería de Educación, que ejecuta la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 155,6 millones de euros e incluye actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas.

NOTA DE PRENSA